

わたしはその人を終
わたりの日に復活させ
る
ヨハネ6章44節

発行所
カトリック長崎大司教区 広報委員会
発行人
下窄 英知
〒852-8113 長崎市上野町10-34
カトリックセンター内
TEL 095(843)3869 FAX 095(843)3417
郵便番号 01880-52699
カトリック長崎大司教区ホームページ
<http://www.nagasaki.catholic.jp>
印刷所
株式会社 藤木 博英社
〒850-0852 長崎市万屋町5-13
TEL 095(821)2146 FAX 095(821)2148



11月・教皇さまの
意向のために祈りましょう
①一般の意向: 葬儀依存や他の依存症
②宣教の意向: ラテンアメリカ大陸に共通した
宣教の使命
③日本教会の意向: 神のことばの食卓に近づく



2010年
11月28日(日)

- 記念ミサ / 午後2時
- 行 列 / 午後1時半
- 徒歩リレー巡礼

主催 平戸ザビエル祭実行委員会 後援 平戸市 平戸観光協会



現状がある。このように
「この長崎の地にあって
も、信仰への熱意が冷め
たばかりか、人間同士の
かかわりをも避けている
福者カミロ・コンスタン
ツオ殉教祭が高見三明大
司教と平戸地区司祭団司
式により行われた。

大司教は説教の中で、
「平戸の聖マグダレナの
生き方に触れ、
参加した信徒約300人
と13人の司祭が殉教者の
現状がある。このようない

9月19日(日)午後2時から平戸市田平町焼罪
史跡公園で、教区主催の
福者カミロ・コンスタン
ツオ殉教祭が高見三明大
司教と平戸地区司祭団司
式により行われた。

聖トマス西と
15殉教者祭

9月26日、中町教会で
聖トマス西と15殉教者祭
(教区主催)が行われ、
参加した信徒約300人

聖堂内ミサが始まつた。
ミサ主司式は、この日



この日は残暑が厳しく
かつたが、心地よい風
に恵まれた。約250人が参加した一方、年々
参加者が減少しているよ

うなどの声も聞かれていた。この日は、心地よい風に恵まれた。約250人が参加した一方、年々参加者が減少しているようだとの声も聞かれていた。

福者カミロ・コンスタンツオ殉教祭

環境の中で、神を信じることの難しさ、神の存在を示すことの難しさを

こう。忘れかけた神へのかかわりを持ち、イエスさまが示された「愛」をもう一度考え、『愛』のレベルアップを図つてほしい」と求めた。

遺徳をしのんだ。はじめに西坂公園から中町教会までロザリオ行列が行われ、その後、長崎南地区長で中町教会主

殉教者の愛の証しに倣つて 平戸・長崎・島原で記念ミサ

ベ神学院 ルドビコ神学院
院 長崎カトリック神学院
院 宮崎からイエスの力
リタス修道女会 大分か
らサレジアンシスターーズ、
長崎からはお告げのマリ

参加できなかつた高見三

明大司教に代わり野下神父が務めた。マイケル・

ヒルデン神父(城山教会)

は説教の中で「殉教者の死んだ日、死んだ場所、

どのように殺されたか

を思い出す。そればか

りではなく、どのように殺されたか

を思い出します」と述べた。

心に入れて家に帰りま

しょう。聖人の美しい

愛の信仰のメロディー

がわたしたちの信仰の

励みになるのです」と

述べた。

ア修道会、長崎純心聖母

会の中・高生の志願者ら

が訪れた。

9日前11時、ミサか

ら始まつた聖体礼拝に、

多くの信徒や修道女たち、

神学生やシスター志願者

たちがリレーでつないだ。

静かな城跡に打ち寄せる

波の音が聖体を奉じた幕

屋に賛歌・祈りと共に響

いた。

10日、殉教記念ミサの

前に、神学生や志願者た

ちは、古巣 馨神父(大

司教館)の案内でも有馬川

殉教地や有馬のセミナリ

ヨ跡などを巡礼し、有馬

殉教者たちはマリアさま

にロザリオの祈りをささ

げました。わたしたちの

先祖が知つていた同じマ

リアさま。その信仰をわ

たしたちは今日持つてい

ます。その先祖の子孫と

して同じ信仰を持つてい

ます。喜びとしましよう。

感謝しましょう

敬老の日に考えてみた。

75歳になつて、「隠居」は

いやだなあと強く思つて

いる。たとえ杖をついて

いる。社会で定年と言われる65

歳には若い司祭に主任の立場を任せ、若い主任司祭

祭のもので助任司祭として共同生活をする。若い

主任司祭が「やりにくい方針には口を挟まない。

困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて

困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて

困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて

困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて

困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて困つて

困つて困つて困つて困つて困つて困つて困

カトリック系の建築に心血を注いだ、「建築家」—世界「が9月22日(木)まで長崎市松が枝町のピースミュージアムで開催された(写真)。

世界を代表するガーデナーが競う「ガーデニングワールドカップ2010ナガサキ」(同実行委員会主催)が10月9日佐世保市のハウスステンボスで開催された。ワールドカップ(W杯)は「緑と花による平和と再生への祈り」をテーマに世界のトップガーデナー8カ国から10組が出場し、開催前の8日、審査が行われ英国の造園デ

平和をテーマにガーデーニングW杯

企画 石原和幸氏

(スヌーピー)

石原氏



ザイナー、アンディ・スター・ジョンソン氏が最優秀作品賞に選ばれた。

この大会は石原和幸さん(本原教会所属)

会をはじめ浦上教会の双塔の設計・増築、頭ヶ島、

は「100余の建築物を

集めた。

展示し、観賞者の関心を

アムで開催された(写真)。

会場には鐵川与助が建

アムで開催された(写真)。

鐵川与助が建

アムで開催された(写真)